



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

En prévision à la compétition Espoir, Plongeon Québec rappelle les précautions à prendre

Montréal, 13 avril 2022 – À la suite de la conférence du Dr Boileau mercredi après-midi et en prévision de la compétition Espoir cette fin de semaine, Plongeon Québec a tenu à rappeler quelques précautions à prendre par l'ensemble de sa communauté.

Comme mentionné à la conférence de presse du Dr Boileau mercredi après-midi, il y a une augmentation marquée des cas de COVID au Québec, soit le début d'une sixième vague. **En prévision de la compétition Espoir à AGAMI** cette fin de semaine, Plongeon Québec **voulait faire un rappel** des mesures toujours en vigueur et des précautions à prendre afin de garder la compétition, un environnement sécuritaire pour tous. Nous sommes reconnaissants de pouvoir reprendre les compétitions après deux ans de pause, nous donc souhaitons poursuivre sur notre saison sans interruption, pour le bien-être et la santé de notre communauté.

Voici les recommandations de Plongeon Québec à cet effet :

1. **Le port du masque demeure obligatoire en tout temps**, sauf lors de la pratique dans l'eau.
 - a. Les officiels, les entraîneurs, les bénévoles ainsi que les parents dans les estrades doivent porter le masque **en tout temps**.
2. **La distanciation est fortement recommandée.**
 - a. Des avertissements seront donnés aux athlètes en file d'attente derrière les tremplins lorsque la distanciation ne sera pas respectée. Nous encourageons fortement les adultes responsables de faire leur part et faire preuve de bon jugement en avertissant, eux aussi les athlètes lorsque cette consigne n'est pas respectée.



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

3. **Si vous éprouvez des symptômes liés à la COVID-19 OU que vous avez un test positif, vous devez rester en isolement à la maison et ainsi, ne pas participer à la compétition.**
 - a. Après vos 5 jours d'isolement, si vous avez toujours un test positif, nous apprécierions que vous demeuriez à la maison.
4. **Nous encourageons les athlètes et les parents à quitter le complexe aquatique immédiatement après leur épreuve.**

Après toutes ces recommandations, nous considérons que la décision finale revient aux parents et aux athlètes concernant la participation ou non à la compétition de cette fin de semaine.

C'est grâce à la collaboration de tous que nous réussissons à maintenir un environnement sain pour tous. Nous remercions l'ensemble de notre communauté pour sa collaboration et nous souhaitons bon succès à tous les participants et toutes les participantes !

- 30 -

Pour toute question ou demande d'entrevue :

Pascale Beaudry et Marie-Pier Pelletier-Millette

Directrice générale et coordonnatrice aux communications et événements

[Plongeon Québec](#)

Téléphone : 514-252-3096

Courriel : direction@plongeon.qc.ca et communications@plongeon.qc.ca